

Meghan Markle postergó su serie por los incendios

A través un comunicado compartido por su página web, Netflix confirmó que Meghan Markle pidió suspender el estreno de su serie "With Love, Meghan" hasta marzo, debido a los incendios que arrasaron actualmente a California.

"A pedido de Meghan, la duquesa de Sussex, y con el apoyo total de Netflix, el lanzamiento de su programa, que es un sentido homenaje a la belleza del sur de California, se ha movido la fecha de estreno previamente anunciada de enero al 4 de marzo, debido a la continua devasta-

ción causada por los incendios forestales de Los Ángeles", dice el escrito.

Añadieron palabras de Markle, que se mostró contenta de poder mover la fecha originalmente fijada para mañana. "Agradezco a mis socios de Netflix por apoyarme a la hora de retrasar el lanzamiento, mientras nos centramos en las necesidades de los afectados por los incendios forestales en mi estado natal", dijo Markle.

La catástrofe ha destruido miles de hogares y lleva, hasta la fecha, al menos 24 muertes.

4 de marzo será el estreno de la serie, que originalmente estaba previsto para mañana.

Markle y su esposo, el príncipe Harry, acudieron la semana pasada al Centro de Convenciones de Pasadena para asistir a los refugiados por los incendios.

La revista People aseguró que el matrimonio decidió abrir las puertas de su hogar en Montecito, Cali-

fornia, a sus amigos y seres queridos afectados, además de trabajar con diferentes fundaciones para ayudar a damnificados.

Debido a la emergencia, Hollywood vivió una serie de suspensiones como los Critic's Choice Awards, que se reanudarán el 26 de enero o la revelación de los nominados a los premios Oscar, para el 23 de enero.

La gala de los premios Grammy, en tanto, sigue programada para el 2 de febrero y recaudará fondos para la reconstrucción de las zonas afectadas por los devastadores incendios. ❄️



MEGHAN MARKLE Y EL PRÍNCIPE HARRY SE SUMARON A LA AYUDA.